



## EDUCACIÓN

## El campus de la USAL oferta de nuevo sus cursos de Español para Extranjeros

**B.M. / ÁVILA**

El campus de Ávila de la Universidad de Salamanca oferta de nuevo sus cursos de Español para Extranjeros, que tendrán lugar en la Escuela de Educación y Turismo. Estos cursos estarán formados por Lengua y Cultura Españolas, Didáctica del Español como Lengua Extranjera, Español para el Periodismo y la Comunicación, Español para la Medicina y la Salud, Español Policial y Legal y Lengua y Cocina Españolas.

Esta amplia formación, donde se incluyen además programas individualizados y cursos especiales para grupos, tendrá lugar durante esta prima-

vera y en verano, comenzando este mes de mayo y prolongándose hasta octubre y en algún caso hasta el próximo año.

Las personas interesadas en acceder a esta formación tienen que rellenar la hoja de inscripción que se puede encontrar en la página web de la propia escuela, junto con una fotografía y los derechos de preinscripción.

Así se podrá llegar a esta formación donde se establece un máximo de 15 alumnos por clase y para la que también se hace una oferta de alojamiento.

En cuanto a los precios, depende de la duración de los cursos, aunque abarca desde 335 a 1.350 euros.